

LA HUELGA

PERIODICO DE LA COORDINADORA LOCAL DE COMISIONES OBRERAS DE BARCELONA

Nº 1

Barcelona 15 de Diciembre de 1.974

5 PTAS.

La importancia y extensión de las luchas que se han desarrollado en Barcelona durante la semana que acaba hoy, viene reflejada por la cifra de 40.000 trabajadores de diferentes ramos: Banca Seguros, SEAT, FECSA, Autobuses, Olivetti, Cumbre, I.N.P., ESESA, Lavis, Saenger ... que han participado en las huelgas que se han ido sucediendo cada día. A ello deben añadirse los trabajadores que han desarrollado otras formas de acción, asambleas en el TEXTIL, Bultaco, Construcción ...

Los trabajadores de Barcelona estamos desarrollando la más importante ofensiva de lucha de los últimos años en exigencia de nuestros derechos, contra los intentos del Régimen y la patronal de cargar, una vez más, sobre nuestras espaldas las consecuencias de la crisis, la real y la figurada, por la Amnistía y las libertades sindicales y políticas.

La extraordinaria madurez de los trabajadores se pone de relieve, además de por la importancia de las luchas, por el cómo se están desarrollando éstas: Asambleas en los centros de trabajo donde se toman las

decisiones, asambleas en los locales del Sindicato, combinación de las formas de acción y su duración, huelga en la fábrica y manifestaciones en la calle de Olivetti, duración más o menos larga de los paros en Banca y Seguros, reincorporación al trabajo y posterior vuelta a la huelga en FECSA. Elección de delegados obreros que actúan en representación de sus compañeros, junto o al margen de los cargos sindicales, según la actuación que estos tengan en defensa de los trabajadores, como en Olivetti, Banca y, aunque de forma incipiente todavía, en SEAT. Exigiendo y consiguiendo la dimisión de los jurados y cargos sindicales que no cumplan con su obligación, en SEAT y en los Bancos Central, Comercial y Popular.

Las victorias como fruto de las luchas se van acumulando y abren paso a nuevas luchas con su ejemplo. A las ya conocidas de SEAT debe añadirse ahora la reincorporación a la fábrica de Isabel López. Las 4.000 ptas. mensuales y el compromiso de la empresa de que no habrá ninguna sanción, conseguidos por los trabajadores de Autobuses. Y en general, la extraordinaria dificultad que tanto el Régimen como la Patronal tienen para reprimir las luchas, e incluso para hacerlas abortar, en este sentido los requerimientos de la Delegación de Trabajo no han hecho ningún efecto en la decisión de los huelguistas de continuar su lucha.

Compañero, lee
y difunde "LA
HUELGA".

LAS REIVINDICACIONES : Es de destacar que en este proceso de luchas van apareciendo, cada vez con mayor fuerza, junto a las reivindicaciones concretas de cada centro de trabajo o ramo, otras reivindicaciones que dan idea del carácter global que tiene nuestra lucha y por tanto la necesidad de su extensión a todos los centros de trabajo de que participen en ella todos los trabajadores. Reivindicaciones que no son nuevas en el Movimiento Obrero, lo que sí es nuevo es su planteamiento abierto y la lucha también abierta y masiva en su defensa. Creemos que entre ellas destacar:

LA LUCHA CONTRA LA CARESTIA DE LA VIDA: con lo que comporta también la lucha contra los despidos y expedientes de crisis y por la garantía de los puestos de trabajo, que ha sido el motivo de la huelga general desarrollada en el BAIX LLOBREGAT, de la huelga solidaria de SEAT el mismo día y de los paros y otras acciones en el TEXTIL y otros ramos y empresas desarrollados ese día y los siguientes.

LA LUCHA POR LA AMNISTIA: Exigiendo la libertad de los 25 detenidos del BAIX LLOBREGAT, en solidaridad con los presos políticos. También en este caso el BAIX LLOBREGAT, SEAT, TEXTIL, marcan el camino con sus luchas, con documentos públicos. La campaña de firmas por la Amnistía está creando una importante sensibilización y popularización. En algunas plataformas, como en la construcción, está presente.

**COPIA
BIEN
TODAY A**

LUCHA POR EL DERECHO DE REUNION, HUELGA, ASOCIACION Y EXPRESION, por todos los derechos sindicales y políticos. Denunciando todos los impedimentos que tenemos los trabajadores para ejercer estos derechos y de manera especial el de reunión en las empresas y en el sindicato tal y como se ha manifestado en concreto en el desarrollo de las últimas luchas, en el Baix Llobregat, en el Textil de Barcelona y Terrassa, en varias empresas del metal, en la construcción en banca.... Imponiendo en la práctica el ejercicio de estos derechos como estamos haciendo ya en los ejemplos que acabamos de citar y en otros muchos casos, puesto que el vacío de poder político y la cada día mayor descomposición de los sindicatos verticales hacen que los frenos y la represión que pueden oponernos sean cada vez más débiles y contradictorios, lo que nos permite actuar cada vez más abiertamente y con mayor audacia.

Se trata de plantear en todos los centros de trabajo estas reivindicaciones y de concretar en cada caso las formas para apoyarlas, para luchar por ellas, ninguna forma de acción debe ser descartada. Teniendo presente, como decíamos antes, que las victorias, aun las parciales, son semilla de nuevas luchas por la moral de victoria que dan, por la constatación de que la lucha es rentable y necesaria para

con seguir nuestras reivindicaciones y porque en el desarrollo de las luchas van apareciendo nuevas reivindicaciones y porque la carestía de la vida, que este año ha subido un 25-30 %, hace necesario plantear constantemente la mejora de los salarios.

NI UN CENTRO DE TRABAJO, NI UNA EMPRESA, NI UN RAMO SIN SU PLATAFORMA REIVINDICATIVA

En los momentos actuales se trata, de manera especial, de conseguir la libertad para los compañeros detenidos del Baix Llobregat, de ayudarlos económicamente a ellos y a sus familias, siguiendo el ejemplo de Seat, el Textil, Unidad Hermética de Sabadell.... Se trata también de conseguir la reapertura inmediata de Cumbre y la satisfacción de las reivindicaciones

que allí tienen planteadas nuestros compañeros. De conseguir la anulación de las sanciones en Olivetti, L. Los trabajadores no podemos consentir que la respuesta de la patronal a nuestras justas reivindicaciones sea el cierre de las fábricas para abortar nuestra lucha. Apoyemos económicamente a nuestros compañeros de Cumbre.

RELACION DE LAS PRINCIPALES LUCHAS DESARROLLADAS DURANTE LA SEMANA EN BARCELONA

BANCA= Más de 12.000 trabajadores de todos los bancos y sucursales de Barcelona han hecho huelgas durante toda la semana. La perspectiva del Ramo es de continuar hasta la consecución de sus reivindicaciones. El salario promedio en Banca es de 14.000 pesetas al mes.

AUTOBUSES: La huelga de los trabajadores de talleres ha impuesto su primera victoria: 48.000 pesetas de aumento al año y el compromiso de la empresa de que no habrá ningún despido ni sanción.

HISPANO OLIVETTI: Durante toda la semana ha continuado la huelga iniciada el día 4/12. Como represalia la Dirección de Hispano Olivetti cerró la empresa. Los trabajadores han realizado múltiples concentraciones y marchas por el Pueblo Nuevo y el Centro de Barcelona dando a conocer su problema a toda la población y una asamblea masiva en "Sindicatos".

SEGUROS: Huelga durante toda la semana en la mayoría de compañías en la que han participado 3.000 trabajadores. Continúa la lucha por imposición de las reivindicaciones.

CUMBRE: Continúan desarrollando marchas y concentraciones por las calles de Barcelona. Es una exigencia de todos los trabajadores de Barcelona la solidaridad con ellos y la inmediata reapertura de la fábrica.

FECSA: 5.000 trabajadores han estado en huelga total desde el 6/12 al 11/12 en los centros de MATA y BADALONA y en las oficinas de c/ Gerona, Pza. Cataluña, del Teatro. Así mismo numerosas delegaciones de Cataluña (Reus, Lérida, Mataró...)

SEAT: Durante toda la semana paros en la mayoría de las secciones. El viernes la huelga fué total en todos los talleres. La huelga es en protesta por el descuento que la empresa hace de las horas de huelga en las anteriores acciones.

TELEFONICA: Petición de Conflicto Colectivo, por el problema de las operadoras y los traslados forzados.

Saenger: 250 trabajadores pararon el viernes 13, por sus reivindicaciones.